
Pièces Studio

Référence 85089930

Prix 139 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  vernierce  charmant  studio  sera  idéal  pour  un  pied  à  terre  ou  projet

d'investissement.  Il  se  situe  au  1er  étage  d'un  immeuble  sécurisé  d'époque  art

deco,  dont  les  parties  viennent  d'être  rénové.  La  copropriété  est  équipé  d'un

ascenseur.  l'environnement  offre  une  proximité  avec  les  commerces  (restaurants,

supermarché,  pharmacie,  etc.)  et  les  transports  (tram  et  gare  sncf).  Le  studio  se

compose d'une entré,  d'un séjour  avec cuisine  ouverte  aménagé et  équipé,  d'un

coin nuit et d'une salle de douche avec toilette. Des espaces de rangements sont

prévus sous l'espace nuit ainsi qu'en hauteur. ...

Nice - vernierthis charming studio apartment is ideal for a pied à terre or investment

project.  It  is  located  on  the  1st  floor  of  a  secure,  recently  renovated  art  deco

building.  The  building  has  a  lift.  The  environment  is  close  to  shops  (restaurants,

supermarket, pharmacy, etc.) and transport links (tram and sncf station). The studio

comprises  an  entrance  hall,  a  living  room  with  an  open-plan  fitted  and  equipped

kitchen, a sleeping area and a shower room with toilet.  There is plenty of  storage

space  under  the  sleeping  area  and  above.  The  flat  has  high  ceilings,  giving  it  a

feeling of volume ...

AGENCE RIVIERA REAL ESTATE

29 avenue Commandant Galliache - 06000 NICE

Contacter l'agence
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